

EN EL PRÓXIMO NÚMERO

POR falta absoluta de espacio no hemos podido incluir en el presente número de **ATENEA** algunos trabajos que han sido escritos especialmente para esta revista y que serán publicados en el próximo número.

Merecen mención entre estos un estudio del señor Paul Schostakowsky sobre aspectos de la dominación bolchevique. El señor Schostakowsky se encuentra en Chile hace pocos meses, es de nacionalidad rusa y ha conocido de cerca la vida rusa posterior a la revolución. En su trabajo se dan detalles verdaderamente impresionantes sobre los procedimientos de la Cheka y de la policía rusa para compeler al pueblo a labores durísimas, sin aviso previo y a veces en sitios malsanos y alejados de toda población.

Otro trabajo interesante que verá la luz en nuestro próximo número es un estudio sobre la obra de Marcel Proust, titulado «Dos Cartas sobre Proust». Estas cartas han sido escritas por don Osvaldo Vicuña Luco, profundo conocedor de la obra proustiana y que diserta sobre ella como pocos chilenos pudieran hacerlo, gracias a sus copiosas lecturas de Proust y de sus comentadores.

Fuera de estos trabajos, en nuestro próximo número se insertarán diversos artículos de actualidad y las secciones acostumbradas, que mantienen a los lectores de **ATENEA** al tanto de las novedades literarias y artísticas del país y del extranjero.